



平成24年10月度 ニュースレター

“enrich the mind” ~Smile~

2012・10・22

2012-2013年度 ライオンズクラブ 国際会長 ウェインA. マデン
テーマ：「IN A WORLD OF SERVICE」奉仕の世界

<http://www.lionsclubs.org/JA/>



2012-2013年度 ライオンズクラブ 国際協会336A 地区ガバナー 長谷川 憲男
ガバナー・スローガン：『心ひとつ』相手の立場で We Serve
キーワード：『誠心誠意』



2012-2013年度 伊予土居ライオンズクラブ 会長 村上守久
会長スローガン「地域と密着 心豊かに ウイサーブ」

<http://doi.lionsclub336a.org/>



伊予土居ライオンズクラブ第888回例会

平成24年10月24日(水) 10月第2例会は 第888回例会 そしてその日のクラブのホームページのカウンとも17777!!とても縁起のいい例会日となりました。皆様に良いことが いっぱいありますよう心からご祈念いたします。



伊予土居ライオンズクラブ
第888回10月第2例会



私達の活動に参加しませんか？

伊予土居ライオンズクラブ・主な10月行事

(年間行事予定表(案)発行しています)HPでも確認できます

10/3(水)	第1例会	12:15~	ユーホール
10/3(水)	バザー品物 仕分けと値段付け		クラブ事務局
10/6(土)	社会福祉フェスティバル チャリティバザー・献血	8:00~	伊予三島運動公園体育館
10/7(日)	清掃奉仕	7:00~	ふるさと広場
10/8(月)	伊予土居LC旗争奪スポーツ少年団大会ミニバスケットボール大会		改善センター
10/9(火)	PR情報委員会 環境保全・社会福祉委員会	19:00~	銀寿司
10/10(水)	第1副会長管轄委員会	19:00~	藤田食堂
10/11(木)	青少年育成委員会	19:00~	歓喜庵
10/24(水)	第2例会	19:00~	ユーホール
10/27(土)	第17回伊予土居LC杯剣士会スポーツ少年団大会		
10/28(日)	子育てフェスタin四国中央 3Z合同アクティビティ	7:30~	伊予三島運動公園体育館

お知らせ ライオンズ国際協会・ニュースワイヤー

ライオンズ四季報の新しいシーズンをご覧ください

ライオンズ四季報(LQ)ビデオマガジンの10月号では、恵まれない人々に食料品や衣類を用意する、聴覚・視覚その他の障害のある生徒向けの特殊学校を支援して生徒たちひとりひとりへの配慮や、楽しさ・フィットネス・健康を地域社会の資金獲得活動と連携させ、休日や誕生日に手作りのおもちゃを子供たちにプレゼントするなど、ライオンズの活動の様子をご覧ください。また、サイト・フォー・キッズ活動10周年を祝い、世界的活動であるリーディング・アクション・プログラムの一環として地元地域社会で識字率を向上させるライオンズの活動の様子をご覧ください。LQを他の会員や事業のパートナー、地域の住民に見せましょう。ビデオはライオンズ・ニュース・ネットワーク(LNN)、YouTubeでご覧いただけるのと同時に、iTunesからもダウンロードしてご覧いただけます。

◆伊予土居ライオンズクラブより……誰でも気軽に参加できます。参加されたい方は 伊予土居ライオンズクラブまでご連絡ください

☎ 0896-74-6235



いつも清掃している場所で・・・“太鼓台のかきくらべ”



10月14日(日)“ドンデンどん”と心を震わす音に誘われて、ふるさと広場に来てみたら、素晴らしい“太鼓台のかきくらべ”…。いつもクラブ員が地域の皆さんと一緒に清掃活動をし、桜の木を植え、手入れしているこの場所で、こんなにたくさんの方が集まり、このように素晴らしい催しが毎年開催されています。この日、地域の皆様にすこしでもお役にたてていると感じ、私たちの活動に誇りに思うことができました。

会員投稿

塞翁(さいおう)が馬」「人間塞翁が馬」ともいう

投稿者: 大橋勝英

塞は砦を意味し、「塞翁」は防御のために設けられた砦に住む老人を指す。塞翁が飼っていた馬が逃げたが、後日、その逃げた馬が峻馬(しゅんめ)を連れて帰ってくる。その峻馬に息子が乗っていたところ、馬から落ちて骨折をする。隣国との戦争が起こって周辺の若者は徴集されて戦争に駆り出されるが、塞翁の息子は骨折していたため出征を免れる。出征した若者のほとんどは戦死してしまうけど、塞翁の息子は命を永らえることが出来た、というよく知られた故事である。

幸と不幸は紙一重の差であり、「禍福は糾(あざな)える縄の如し」、「禍転じて福と為す」といった言葉も類似の事を指すと思われる。不幸が続くといいいながら、くよくよするばかりでは発展せず、現状を受入れ、その上で、努力を続けていくことによって以後の展望が開けるものと思われる。

成語林「故事ことわざ慣用句」から

人生において禍福が定まり難いことのたとえ。人生の禍福、幸不幸は定まりなく変わりやすいので、いたずらに喜んだり悲しんだりすべきではないということ。

「淮南子(えなんじ)」人間訓(じんかんくん)から

国境の塞(とりで)近くに、占いの巧みな老人が済んでいた。飼っていた馬が胡の国へと逃げたので人々が見舞いに行くと、老人は「これは幸いの基になるだろう」と言う。はたして、数カ月後その馬は胡国の峻馬を連れて戻ってきた。人々がお祝をいうと、今度は「これは不幸の基になるはずだ」と言う。老人の家にはよい馬がたくさんいたが、その子が騎馬を好み、落馬して足を折ってしまった。人々が見舞うと、「これは幸いの基になるだろう」と言う。さて、1年後、胡国の軍隊が攻め込んできた。若者たちは弓矢で防戦したが、10人中9人が死んでしまった。しかし、その子は足が不自由だったため、戦わずにすみ、親子ともども無事であった。

「類」

禍福は糾える縄の如し。吉凶は糾える縄の如し。一生は糾える縄の如し。禍は福の倚(よ)る所、福は災いの伏する所

11月11日(日) 午前7時から
土居町野田地区大地川
周辺の清掃活動です
場所等わからない場合は お
知らせください!!
皆様ご協力お願いします

環境委員長 岸 博文

11月11日(日) 午前7時から
土居町野田地区大地川
周辺の清掃活動の後 200%
例会を開催します。1人でも多
くの方に伊予土居ライオンズク
ラブの活動をわかっていただけ
たらと思います。
皆様ご協力お願いします

会員委員長 喜井孝一

10月28日(日) 3Z合同ア
クト子育てフェスタin四国中央
です 伊予三島運動公園体育
館前集合 午前7時30分から
テント準備 10時から風船
配布します。
皆様是非ご協力お願いします

青少年委員長 岸 良一